

L'ENSIAME renforce ses liens avec la Chine

La Voix du Nord 18/05/13



D. Coutellier (au centre) découvre les prototypes d'avions conçus par les étudiants chinois.

Daniel Coutellier, directeur de l'ENSIAME, et Sébastien Grondel, responsable relations internationales, ont effectué une mission en Chine (à Shanghai) pour développer leur politique de double diplôme avec l'université de Tongji. Ils ont préparé les échanges avec les départements d'aéronautique, d'électronique et de génie de l'information. L'objectif est de passer à l'accueil d'une dizaine d'étudiants de Shanghai chaque année et à l'envoi d'un nombre identique d'élèves ingénieurs de l'ENSIAME.